



RATHAUS- NACHRICHTEN

AUS DER VERWALTUNG DER STADT WIEN / BEILAGE DES NSG. WIEN

HERAUSGEGEBEN VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDUNG MIT DEM BÜRGERMEISTERAMT-NACHRICHTENSTELLE D STADT WIEN
VERANTWORTLICH FÜR DEN GESAMTINHALT: GAUAMTSLEITER HELMUTH PETERSEN
VERANTWÖRTLICHER SCHRIFTFLEITER: HANS MUCKE, I. W. / WIEN, I. RATHAUS / RUF. A 28-500. KLAPPEN 002 263 069.

Für den Inhalt verantwortlich: Adolf Reichert

Folge 43

Wien, 27. Februar 1942

Frühkartoffeln für Wien

=====

Die Gemeindeverwaltung des Reichsgaues Wien hat auf Grund des guten Erfolges der Frühkartoffelvorkeimaktion vom Jahre 1941 auch heuer wieder Vorkeimräume für 60 Waggons Frühkartoffeln bereitgestellt und mehr als 30.000 Vorkeimkistchen unter günstigsten Bedingungen zur Verfügung gestellt. Die Zufuhren des Saatgutes in die bereitgestellten Vorkeimräume hat bereits begonnen und dürfte bei entsprechender Witterung in der kommenden Woche beendet sein. Durch diese Maßnahme wird die Bevölkerung Wiens, bei halbwegs günstiger Witterung um drei bis vier Wochen früher bedarfsdeckend mit billigeren Frühkartoffeln versorgt.

Außer dieser Maßnahme wurden auch von der Gemeindeverwaltung nahezu 100 Waggons Frühkartoffelsaatgut angekauft und den Landwirten zu günstigsten Zahlungsbedingungen zur Verfügung gestellt. Es ist daher die Versorgung der Bevölkerung Wiens mit Frühkartoffeln sichergestellt und der Beweis erbracht, daß die Zusammenarbeit von Bauer, Reichsnährstand und Gemeindeverwaltung Ersprößliches für das Wohl des Volkes zu leisten imstande ist.

Landstraßen II. Ordnung im Reichsgau Wien

=====

Das am 21. Februar 1942 ausgegebene 7. Stück des Verordnungs- und Amtsblattes für den Reichsgau Wien enthält eine Kundmachung des Reichsstatthalters in Wien vom 16. Februar 1942, über die Erklärung von Straßenzügen im Reichsgau Wien zu Landstraßen II. Ordnung, die in einem Verzeichnis angeführt werden.